

El PAR cree que ahora hay «menos peligro» de que se haga el trasvase gracias a Rajoy

:: EP

ZARAGOZA. El portavoz del grupo parlamentario del Partido Aragonés (PAR) en las Cortes de Aragón, Alfredo Boné, ha considerado que «si alguna vez en la historia reciente» de Aragón «ha habido menos peligro de que se haga el trasvase del Ebro es ahora» y ha apuntado que el líder nacional del PP, Mariano Rajoy, «ahora no» cederá a las demandas de las comunidades del Mediterráneo sobre el trasvase.

En rueda de prensa, Boné ha subrayado que «nunca he visto al PP aragonés tan convencido del 'no' al trasvase como ahora» y ha expresado su satisfacción porque observa esta misma actitud en Mariano Rajoy, y porque «en su programa (el del PP) no aparece» el trasvase del Ebro. De hecho, la «garantía» de que el trasvase no se realizará es el apoyo del PAR al Gobierno aragonés del PP, ha señalado, al remarcar como en el caso del PSOE «el PAR hizo anti-trasvasista al PSOE» y ahora «las declaraciones del PP aragonés son bastante claras» al respecto. «En este tema, en el PAR no admitimos bromitas», dijo Boné.

Primer paso del Gobierno de Fabra para desbloquear la desalinizadora de Torreveja

:: LA VERDAD

MURCIA. La Generalitat Valenciana ha dado un paso para desbloquear las obras de la desalinizadora de Torreveja, tramitando el pliego de Sometimiento a Condiciones previo al permiso para construir la toma y vertido de agua de esta planta en el puerto de la localidad. Acuamed señala que todavía falta que se apruebe el proyecto técnico y la autorización de vertidos, a lo cual añade el estudio de evaluación ambiental. La sociedad estatal apunta que aún queda mucho para que la desalinizadora pueda funcionar, ya que además de los permisos pendientes las obras necesitarán al menos un año de ejecución.

La organización Ecologistas en Acción, por otra parte, denuncia en su último informe sobre agua el retraso en los planes hidrológicos del Tajo, el Júcar y el Segura, así como la «permisividad» de la Administración ante la construcción de pozos ilegales, particularmente, en el Alto del Guadiana (Ciudad Real). Apunta que los planes debían estar aprobados hace dos años.

Política Social promete pagar a las ONG este mes parte de su deuda millonaria

La Comunidad asegura que abonará el 25% de las ayudas para los cursos de garantía social de los años 2010 y 2011

:: J. P. PARRA

MURCIA. El Gobierno regional debe alrededor de «dos millones de euros» –según la Red de Lucha Contra la Pobreza– por programas de cualificación profesional (antiguos cursos de garantía social) que las entidades sociales han llevado a cabo este año y el pasado. La Consejería de Economía y Hacienda no confirmó ayer este dato a 'La Verdad', pero sí explicó que abonará el 25% de las facturas impagadas antes de que termine este mes. Fue el compromiso al que llegaron el con-

sejero Salvador Marín (Economía), Ángeles Palacios (Sanidad y Política Social) y Constantino Sotoca (Educación y Empleo), con las organizaciones sociales durante una reunión que mantuvieron por la mañana.

Los programas de cualificación profesional inicial (PCPI) van dirigidos a quienes por diferentes razones no cuentan con el graduado escolar. Los cursos los ofrecen organizaciones como Cáritas (se dirigen a personas en situación de exclusión social) y también asociaciones que trabajan con discapacitados físicos y psíquicos, para quienes estos programas son una vía para la integración en el mercado laboral.

Las entidades trasladaron a los consejeros su malestar por la situación, y advirtieron de la imposibilidad de continuar ofreciendo los PCPI si el Gobierno regional no paga

al menos parte de las facturas que debe. Salvador Marín ofreció pagar este mes el 25% de la deuda, otro 25% en diciembre y el resto a lo largo del próximo año.

Jesús Salmerón, representante de la Red de Lucha contra la Pobreza, pidió que se cumpla la promesa más allá de la cita electoral del 20 de noviembre. Por su parte, Joaquín Barberá, presidente del CERMI (el comité que agrupa a las distintas federaciones que trabajan con discapacitados en la Región) confió también en que la reunión de ayer dé los frutos acordados y no se quede «en una foto».

El encuentro, del que no se informó a los medios hasta su finalización, pretende convertirse en una mesa permanente. Junto a las organizaciones y el Gobierno regional estuvo presente la diputada regional del PP Violante Tomás, en

calidad de representante de la Asamblea Regional.

Un agujero de 650.000 euros
Tanto las federaciones de discapacitados como la Red de Lucha contra la Pobreza exigieron un plan de pagos y recordaron la situación en que se encuentran. El Gobierno regional prometió que habrá una nueva reunión para diseñar ese calendario. Las organizaciones agrupadas en el CERMI calculan que la Comunidad les debe facturas por valor de 650.000 euros. A ese agujero hay que sumar el descenso en la cuantía de las ayudas que se produjo el año pasado fruto de los recortes presupuestarios. 'La Verdad' informó ayer en su edición de Cartagena de que media docena de asociaciones, entre ellas Rascasa y Fundación Sierra Minera, están ya en la quiebra por los impagos.



Entrega de los galardones de la Fundación Diagrama, anoche, en Cajamurcia. :: NACHO GARCÍA / AGM

Fundación Diagrama premia la profesionalidad y el compromiso

:: LA VERDAD

MURCIA. La Fundación Diagrama distinguió ayer a una veintena de personalidades e instituciones durante la entrega de la edición 2011 de los galardones Profesionalidad y Compromiso. Éstos suponen un «reconocimiento y agradecimiento a la profesionalidad, dedicación y esfuerzo de aquellas personas y entidades que, con su labor, contribuyen a la construcción de una sociedad más justa y solidaria». El acto, que se celebró en el aula cultural de Cajamurcia y estuvo presentado por

Noelia López, contó con la presencia del consejero de Presidencia, Manuel Campos; el rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho, y el presidente de la fundación, Francisco Legaz.

Este año los galardones de la fundación –que no conllevan dotación económica– han recaído en personas y entidades de muy diversos ámbitos: Amalia Gómez, ex secretaria general de Asuntos Sociales del Ministerio de Trabajo; Víctor Sancha, jefe del servicio de Menores Infractores del Ministerio de

Política Social; Jaime García-Legaz, secretario general de FAES; los ayuntamientos de Murcia, Molina y Abanilla; Ascensión Martín, magistrada de la Sala de lo Contencioso Administrativo del TSJ; Mercedes Soler, excifal de Menores en Murcia; Kévin Méndez, nadador paraolímpico lorquino; la Federación Española de Deportes para Ciegos; la pastoral penitenciaria de la Diócesis de Cartagena; la Escuela de Práctica Jurídica y Psicológica de la UMU y La Verdad Grupo Multimedia, entre otros.

Trabajadores de La 7 protestan por los despidos durante una emisión en directo

:: P. NAVARRO

MURCIA. Un grupo de trabajadores de Grupo Televisión de Murcia (GTM), empresa concesionaria de la televisión autonómica 7 Región de Murcia, protagonizó en la mañana de ayer una protesta durante una emisión en directo de la cadena. Estos empleados pretendían reivindicar así «el mantenimiento de todos los puestos de trabajo», ante la intención de la empresa de despedir a varios trabajadores en los próximos días, según comentó un portavoz del comité de empresa.

El acto tenía lugar durante una conexión en directo con el exterior, dentro la emisión del programa 'De andar por casa', sobre las 13 horas, cuando algunos trabajadores aparecieron en pantalla con varias pancartas en las que se podían leer mensajes como: «Trabajadores despedidos / 7RM» o «Censura y mala gestión». Los implicados aseguran que este tipo de protestas se repetirán durante los próximos días.

La cifra de despidos aún está por determinar, aseguran desde la dirección de la empresa, que podría llegar a plantear un Expediente de Regulación de Empleo (ERE), según fuentes del comité.

Según ha asegurado GTM al comité de empresa, la Comunidad le adeuda desde hace año y medio más de 17 millones de euros, lo que «ha hecho insostenible la situación».

La Fundación Diagrama galardona la profesionalidad y el compromiso

La Fundación Diagrama distinguió anteaer por la noche a una veintena de personalidades e instituciones durante la entrega de la edición 2011 de los galardones «Profesionalidad y Compromiso». Este año los premios recayeron en personas y entidades de muy diversos ámbitos: Amalia Gómez, exsecretaria general de Asuntos Sociales del Ministerio de Trabajo;

Víctor Sancha, jefe del servicio de Menores Infractores del Ministerio de Política Social; Jaime García-Legaz, secretario general de FAES; los ayuntamientos de Murcia, Molina y Abanilla; Ascensión Martín, magistrada de la Sala de lo Contencioso Administrativo del TSJ y Mercedes Soler, ex fiscal de Menores en Murcia, entre otros.

DISTINCIÓN



Christian Torrecilla

CULTURA

«Titeremurcia» arranca hoy con el espectáculo de «Juan Calavera»

Vuelve «Titeremurcia», el Festival Internacional de Teatro y de Títeres, bajo el lema «Jugando a mirar historias» y con una decena de actividades para este fin de semana. La programación da comienzo hoy con un marcado espíritu latinoamericano y una temática variada que recorre motivos circenses, aventureros, sociales o de inspiración clásica. El público podrá asistir a los espectáculos de calle gratuitos programados y disfrutar hoy con la representación «Juan Calavera» de la compañía «Saltimbanqui», a las 12:00 horas en la plaza del Teatro Romea.



LA RAZÓN



«Seguir a Cristo y configurarse con él es el fin último de nuestra historia humana»

Como cada domingo, los lectores de LA RAZÓN recibirán mañana junto al diario la edición semanal de «L'Osservatore Romano» en lengua española. En este número, el rotativo vaticano lleva en su portada las palabras del Papa en el Ángelus del 1 de noviembre, solemnidad de Todos los Santos. Según Benedicto XVI, existen diversos caminos de santidad, que tienen un común denominador: «Seguir a Cristo y configurarse con él es el fin último de nuestra historia humana». También destaca el mensaje del Santo Padre para la Jornada mundial del emigrante y del refugiado de 2012.



Autoridades y galardonados por la Fundación Diagrama, a la conclusión de la gala 'Profesionalidad y Compromiso'.

La noche del pasado jueves día 3 de noviembre, Fundación Diagrama hizo entrega en el Aula de Cultura de Cajamurcia de los galardones 'Profesionalidad y Compromiso', constituidos en 2011 por su Patronato, coincidiendo con la conmemoración del XX aniversario de la entidad, con los que ha querido reconocer y agradecer la dedicación, responsabilidad y el compromiso de más de una veintena de personas y entidades que con su labor contribuyen a la construcción de una sociedad más justa y solidaria.

El acto, que congregó a cerca de 300 personas, fue presidido por el consejero de Presidencia de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, Manuel Campos, acompañado por el rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho y por el presidente de Fundación Diagrama, Francisco Legaz Cervantes.

En esta edición 2011, los galardonados han sido: Amalia Gómez, ex secretaria general de Asuntos Sociales del Ministerio de Trabajo; Víctor Sancha, jefe del servicio de Menores Infractores del Ministerio de Política Social; Jaime García-Legaz, secretario general de la Fundación para el Análisis y los Estudios Sociales; los ayuntamientos de Murcia, Molina de Segura y Abanilla; Ascensión Martín, magistrada de la Sala de lo Contencioso Administrativo del TSJ de Murcia; Mercedes Soler, exfiscal de Menores en Murcia; Susana López, secretaria judicial del Servicio de lo Contencioso Administrativo; Pedro Molina, Jefe del Servicio de Ejecución de Medidas Judiciales de Menores; José Antonio Parra, Jefe del Servicio de Protección de Menores; Juan Navarro, Jefe de Servicio

Fundación Diagrama premia el compromiso social, humano y solidario en la Región

La institución celebra su veinte aniversario con los galardones 'Profesionalidad y Compromiso'

de Atención a la Diversidad, Kévin Méndez, nadador paralímpico lorquino; la pastoral penitenciaria de la Diócesis de Cartagena; las Escuelas de Práctica Jurídica y Psicológica de la Universidad de Murcia, La Verdad Grupo Multimedia, Fundación Cajamurcia; Pilar Ruiz, voluntaria y colaboradora de Fundación Diagrama; Jesús Teruel,

director territorial de Fundación Diagrama y el Centro Educativo La Zarza, también de la Fundación.

Asimismo, el galardón 'Profesionalidad y Compromiso' de Honor, fue otorgado a la Fundación Reina Sofía, siendo aceptado por Su Majestad la Reina a través de una carta remitida al presidente de la Fundación.

El titular de la Consejería de Presidencia, Manuel Campos, destacó el «trabajo incansable de los más de 2.500 profesionales de la Fundación, cuyo ejemplo nos debe animar a seguir trabajando por mejorar día a día esta labor social». Y añadió que es una «gran noticia» para la Región de Murcia «que siga participando con la ilusión del primer día, con

nuevos retos y objetivos y con la filosofía con la que comenzó su andadura».

El rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho, hizo énfasis en la colaboración mantenida entre esta Universidad y la Fundación a lo largo de los años, remarcando la importancia de los objetivos sociales que forman parte de la misión de la Fundación.

Por su parte, el presidente de Fundación Diagrama, Francisco Legaz Cervantes, señaló que éste es «un humilde reconocimiento a una gran labor», y agradeció el trabajo desarrollado tanto por los premiados, como por muchas otras personas y entidades públicas y privadas que «han colaborado con nosotros en estos 20 años dedicados a trabajar por las personas, por su bienestar, su autonomía y su calidad de vida, creyendo en la voluntad y determinación del ser humano, y abogando por sus derechos y libertades».

La misión de la Fundación

Fundación Diagrama nace en 1991 con el objetivo de atender las necesidades de personas vulnerables o en dificultad social, desde la defensa y promoción de los Derechos Humanos; destacando su trabajo con la infancia, familia, juventud, mujer y personas en situación de dependencia. Su principal objetivo es promover el desarrollo de centros, programas e investigaciones, destinados a la prevención, tratamiento e integración de todos aquellos colectivos que se encuentren en dificultad o riesgo social.



Numeroso público siguió el encuentro en el Aula de Cultura de Cajamurcia.



Foto de familia de los premiados por Fundación Diagrama, que celebra su vigésimo aniversario. JUAN CABALLERO

Fundación Diagrama premia el compromiso social en la Región

► La organización distingue a una veintena de personas e instituciones que apoyan a los colectivos más vulnerables

A. S. M.

■ Fundación Diagrama entregó el pasado jueves los galardones 'Profesionalidad y Compromiso' a veintidós personas e instituciones que trabajan para lograr una sociedad más justa y solidaria.

El acto, que tuvo lugar en el Aula de Cultura de Cajamurcia, congregó a cerca de 300 personas y fue presidido por el consejero de Presidencia, Manuel Campos, quien estuvo acompañado por el rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho, y por el presidente de Fundación Diagrama, Francisco Legaz Cervantes. Los premios son una iniciativa del patronato de esta organización, que precisamente este año celebra su vigésimo aniversario.

En su primera edición, los galardones han recaído en Amalia Gómez, ex secretaria general de Asuntos Sociales del Ministerio de Trabajo; Víctor Sancha, jefe del servicio de Menores Infractores del Ministerio de Política Social; Jaime García-Legaz, secretario general de la Fundación para el Análisis y los Estudios Sociales; los ayuntamientos de Murcia, Molina de Segura y Abanilla; Ascensión Martín, magistrada de la Sala de lo Contencioso Administrativo del TSJ de Murcia; Mercedes Soler, exfiscal de Menores en Murcia; Susana López, secretaria judicial del Servicio de lo Contencioso Administrativo; Pedro Molina, jefe del Servicio de Ejecución de Medidas Judiciales de Menores de la Consejería de Presidencia; José Antonio Parra, jefe del Servicio de Protección de Menores de la Consejería de Política Social; Juan Navarro, jefe de Servicio de Atención a la Diversidad de la Consejería de Educación; Kévin Méndez, nadador paralímpico



Francisco Legaz Cervantes, durante su intervención en la entrega de premios. JUAN CABALLERO



El acto congregó a unas trescientas personas. JUAN CABALLERO

lorquino; la pastoral penitenciaría de la Diócesis de Cartagena; las Escuelas de Práctica Jurídica

y Psicológica de la Universidad de Murcia; La Verdad Grupo Multimedia; la Fundación Caja-

murcia; Pilar Ruiz, voluntaria y colaboradora de Fundación Diagrama; Jesús Teruel, director te-

rritorial de Fundación Diagrama y el Centro Educativo La Zarza, también de esta entidad.

Además, la Fundación Reina Sofía ha recibido el galardón de honor a la 'Profesionalidad y Compromiso', una distinción que ha sido aceptada por Su Majestad la Reina a través de una carta remitida al presidente de Diagrama.

Durante la gala, el consejero de Presidencia destacó el «trabajo incansable de los más de 2.500 profesionales de esta Fundación, cuyo ejemplo nos debe animar a seguir trabajando por mejorar día a día esta labor social». Manuel Campos añadió que es una «gran noticia» para la Región que esta entidad «siga participando con la ilusión del primer día, con nuevos retos y objetivos y con la filosofía con la que comenzó su andadura».

Por su parte, el rector José Antonio Cobacho puso énfasis en la colaboración que vienen manteniendo la Universidad de Murcia y la Fundación desde hace años y remarcó la importancia de los objetivos sociales que forman parte de la misión de Diagrama.

«Una gran labor»

Francisco Legaz Cervantes intervino durante la velada para señalar que los premios son «un humilde reconocimiento a una gran labor». El presidente de la Fundación agradeció el trabajo tanto de los premiados como de muchas otras personas y entidades públicas y privadas «que han colaborado con nosotros en estos 20 años, dedicados a trabajar por las personas, por su bienestar, su autonomía y su calidad de vida, creyendo en la voluntad y determinación del ser humano y abogando por sus derechos y libertades».

La integración como objetivo

► Fundación Diagrama nació en 1991 para atender las necesidades de personas vulnerables o en dificultad social. Su filosofía se basa en la defensa y la promoción de los Derechos Humanos. En su quehacer diario ha destacado por el trabajo con la infancia, las familias, los jóvenes, las mujeres y las personas en situación de dependencia. El principal objetivo de la entidad es promover el desarrollo de centros, programas e investigaciones destinados a prevenir y tratar las situaciones de riesgo social y a integrar a los colectivos en dificultades.



Las tres sopranos, junto al director, José Miguel Rodilla, durante la actuación. :: JUANCHI LÓPEZ

Lleno en el concierto de clausura de la Semana Grande

La afluencia de público fue masiva para asistir a la gala lírica solidaria con Lorca que cerró las actividades programadas por la Fundación Cajamurcia

:: RAQUEL SUÁREZ

MURCIA. El público llenó el Auditorio y Centro de Congresos de Murcia para asistir, el pasado miércoles 2 de noviembre, al concierto de clausura de la Semana Grande de Cajamurcia, cuya recaudación se ha destinado íntegramente a los afectados por el terremoto de Lorca.

Las sopranos Ana María Sánchez, Yolanda Marín y Mariola Cantarero interpretaron, acompañadas de la Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia, algunas de las piezas más

bellas de la lírica escritas por los más grandes músicos: Verdi, Mozart, Puccini... Esta gala lírica, titulada 'Mujeres Enamoradas', reunió a numerosas personalidades de la cultura, la política, y la jurisprudencia regional. Al acto asistieron también el presidente de Cajamurcia, Carlos Egea, y el alcalde de Lorca, Francisco Jódar.

El director titular de la OSRM, José Miguel Rodilla, fue el responsable de guiar a la prestigiosa formación musical en este concierto que emocionó al público con una selección de las arias más famosas y con un guiño final a Murcia, en el que las tres sopranos unieron sus voces para interpretar, seguidas por el público, el tradicional 'Himno a Murcia', de la zarzuela 'La Parranda'.

'Mujeres Enamoradas' recordó algunos de los mejores momentos de amor con mayúsculas, brinda-

dos a través de la historia de los que se han convertido ya en célebres personajes de la ópera como son: Tristán e Isolda, Nemorino y Adina, Violetta y Alfredo, y Rodolfo y Mimi.

Ana María Sánchez, Mariola Cantarero y Yolanda Marín prestaron su voz a las grandes heroínas, protagonistas de 'Don Giovanni' y 'Las bodas de Figo', de Mozart; 'La Traviata' y 'Otelo', de Verdi; 'Lucia de Lammermoor', de Donizetti; 'Werther', de Massenet; 'I Puritani', de Bellini; y 'Dvóřak', de Rusalka. Además, para que el público pudiese captar con mayor claridad la intensidad emocional de cada uno de los pasajes, la representación se acompañó de una exquisita traducción de cada una de las arias.

De esta forma, 'Mujeres Enamoradas' nos acercó al amor femenino en su vertiente más pasional que lleva a la desesperación que siente



De izquierda a derecha, el consejero de Universidades, Salvador Marín; el expresidente de Cajamurcia, Juan Roca; el presidente de Cajamurcia, Carlos Egea; el presidente de la Audiencia Provincial, Andrés Pacheco; el alcalde de Lorca, Francisco Jódar, y el rector de la Universidad de Murcia, José Cobacho. :: JUANCHI LÓPEZ

Donn'Anna por no poder mantener cerca a su amado, a la locura de Violetta o de Lucia, pasando por los celos cuyas fatales consecuencias sufre 'Desdémona' en Otelo. Para culminar estos trágicos y emocio-

nantes momentos, el programa cede a un guiño humorístico, de la mano de la zarzuela, que demostró que las mujeres, además de amar apasionadamente también son capaces de reírse de sí mismas.

La Fundación Cajamurcia recibió el premio 'Profesionalidad y Compromiso'

La institución celebró su vigésimo aniversario entregando galardones a numerosas personalidades e instituciones murcianas

:: RAQUEL SUÁREZ

MURCIA. El gerente de la Fundación Cajamurcia, Pascual Martínez, recogió ayer el galardón 'Profesionalidad y Compromiso', otorgado por la Fundación Diagrama, en reconocimiento al apoyo y la colaboración

que la Fundación Cajamurcia presta a esta y otras entidades sin ánimo de lucro, con la finalidad de impulsar el desarrollo social, educativo y cultural de la sociedad murciana y, en especial, el de los colectivos más favorecidos.

La Fundación Diagrama, coincidiendo con la celebración de su vigésimo aniversario, ha hecho entrega de estos galardones, en un acto que congregó, el pasado jueves 3 de noviembre, a cerca de 300 personas, entre las que se encontraban el consejero de Presidencia, Manuel Campos; el rector de la Universidad de Mur-



El gerente de la Fundación Cajamurcia, Pascual Martínez (d), recibe el premio otorgado por la Fundación Diagrama. :: ALV

cia, José Antonio Cobacho, y el presidente de la Fundación Diagrama, Francisco Legaz.

La Fundación Diagrama tiene como finalidad prestar atención a las necesidades de personas vulnerables o en

dificultad social, desde la defensa y promoción de los Derechos Humanos. Su principal objetivo es promover el desarrollo de Centros, Programas e Investigaciones, destinados a la prevención, tratamiento e integra-

ción de los colectivos en riesgo social.

Junto a la Fundación Cajamurcia, Diagrama reconoció la labor de numerosas personalidades e instituciones, entre las que se encuentran los ayuntamientos de Murcia, Molina de Segura y Abanilla; el diario 'La Verdad'; la exsecretaría de Asuntos Sociales, Amalia Gómez; el nadador paralímpico lorquino Kevin Méndez, y el director territorial de la Fundación Diagrama y el Centro Educativo La Zarza.

El presidente de la Fundación Diagrama, Francisco Legaz, señaló que este es «un humilde reconocimiento a una gran labor», y agradeció el trabajo desarrollado tanto por los premiados como por muchas otras personas y entidades públicas y privadas que «han colaborado con nosotros en estos veinte años dedicados a trabajar por las personas, por su bienestar, su autonomía y su claridad de vida, creyendo en la voluntad y determinación del ser humano, y abogando por sus derechos y libertades».